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第2173回例会

2024 〜 2025 年度

第2173回例会記録　令和6年11月5日（火）  17/45回

※諸事情により、スケジュールは変更になる場合があります。

＜点鐘＞� 安藤美恵子会長
＜ソング＞　君が代、奉仕の理想

＜表彰＞� 小塚委員長
◆ベネファクター
　小塚委員長より安藤美恵子会長に認定証が授与さ
れました。

＜祝い事＞� 鈴木孝英委員長
⃝会員誕生
　石川会員、鴨志田敏彦会員
⃝配偶者誕生
　伊藤会員、結城会員、小塚会員、鈴木岳人会員、
玉井会員、笠会員の配偶者様
⃝会員入会
　大野会員、石野会員、鈴木孝英会員

＜会長報告＞� 安藤美恵子会長
　先に、理事会報告です。
・�チャリティーバザーの件。売上は能登半島と福祉
施設に寄付する予定です
・お見舞いの件
・ホストファミリー近藤さんとの面談の件
・クリスマス会会費の件
　以上、全て承認可決されました。
　以下、会長報告です。
1.��2024‒25R青少年交換受入学生オリエンテーション③
開催の案内

　11/9（土）15:00〜17:00　廣東飯店
2.��地区クラブ活性化チーム合同委員会（交流会）のお
知らせ
　11/26（火）17:30〜　ローズホテル横浜　中華街
3.�2024‒25年度『米山奨学生を囲む集い』開催の案内
　12/1（日）16:00〜19:00　ホテルプラム
4.�地区大会関連の連絡
①大会決議地区規定について
　第14号　地区大会会計規定を定める件
　第15号　地区ガバナーノミニー選出規定を改定する件
②ロータリー財団奨学生帰国報告会について

＜幹事報告＞� 伊藤久史幹事
＊11月ロータリーレート　1＄＝153円
＊当クラブ例会・案内
　11/12（火）クラブフォーラム
　11/16（土）地区大会
　11/19（火）地区大会に振替�
　11/26（火）夜間移動例会
＊近隣クラブ例会変更・案内
　横浜旭RC、川崎中央RC、川崎大師RC

＜指名委員会＞� 親松委員長
　次年度の理事候補者が決まりましたので発表しま
す。意義申し立てがありましたらご連絡下さい。
◆2025-26年度の役員候補者
役員・会長� 山口　　　篤
役員・会長エレクト� 平岡　　　勉

第2175回 11月15・16日 地区大会

第2176回 11月26日 クラブ協議会　移動例会

第2177回 12月 3 日 年次総会 

●川崎百合丘ロータリークラブ ホームページ　
http://www.kawasaki-yurigaoka-rc.jp/

●例 会 日 毎週火曜日  12：30〜13：30　　
●例会会場 ホテルモリノ7F　TEL 044-966-1300

国際ロータリー第2590地区   川崎百合丘ロータリークラブ



役員・副会長　クラブ奉仕委員長� 菊池　　慶高
役員・幹事� 玉井　　智春
役員・会計� 府川　　祐治
役員・副幹事� 鈴木　　孝英
役員・会場監督SAA� 阿久澤　信人
理事・職業奉仕委員長� 大野　　裕之
理事・青少年奉仕委員長� 鈴木　　岳人
理事・社会奉仕委員長� 阿部　　一彦
理事・国際奉仕委員長� 中島　　健児
理事・直前会長� 安藤　美恵子

＜ニコニコ委員会＞� 中島眞一委員長
　安藤美恵子会長→「2日、3日の昭和音大のチャリティ
バザーでは皆様御協力ありがとうございました」。伊藤
幹事→「小塚会員、本日の卓話よろしくお願いします」。
以下、感謝をこめてニコニコへ。阿久澤会員、安藤亨
会員、府川会員、福家会員、土井会員、井上久会員、
石貝会員、伊藤暁志会員、鴨志田敏彦会員、鴨志田新
会員、菊池会員、小塚会員、森会員、中島健児会員、
中村会員、親松会員、嵯峨野会員、左藤会員、嶋会員、
白井会員、鈴木岳人会員、鈴木孝英会員、鈴木清会員、
玉井会員、俵会員、渡邊会員、山口会員、中島眞一会員。

＜出席委員会＞� 福家委員長

＜ニコニコ・財団・米山委員会＞

＜雑誌委員会＞� 中村委員長
　ロータリーの友11月号に津田塾大学学長高橋裕
子の寄稿が掲載されております。ご覧ください。

＜ロータリー財団委員会＞� 小塚委員長
　伊藤久史幹事→「祝：ベイスターズ26年ぶりの日
本一‼とカミさんの誕生日にすてきなお花ありが
とうございました」。

本日のプログラム
＜会員卓話＞� 小塚会員
　本日は「大規模災害に備えた桐光学園の取り組
み」について話したいと思います。
　桐光学園では災害に備え水の準備をしています。
ペットボトルの水はもちろん、電気が確保できれば
井戸水も使えるという段階まできています。備蓄に
ついては生徒が入学すると同時に、お湯を入れれば
食べられる食事3セット、ペットボトル2本、甘い物
2種類等、しっかりして眠りやすいシェラフのセット
を購入し卒業する時に持ち帰ってもらっています。
ローリングストックの考え方です。東日本大震災で
学んだこととして、グラウンドに全員集合した時に
最も大切なことは安否確認です。これがきちんとで
きていれば保護者は危険を冒して迎えに来る必要が
ありません。学校、学校付近にいる生徒には学校に
戻ってもらい、学校が安全で滞在できる場となるよ
う準備しています。また川崎市と防災協定を結び、
地域の人たちと
一体感を持って
一緒に防災訓練
をし備蓄につい
て考えいざとい
う時に備えてい
ます。

＜点鐘＞� 安藤美恵子会長

◆トピック◆

11/2（土）・3（日）昭和音楽大学学園祭期間中に昭和
音楽大学と共同でチャリティーバザーを行いました。

今回

ニコニコ
財団
ベネファクター
米山

� 30件� 30,000円� 504件� 567,000円
� 1件� 30,000円� 8件� 191,000円
� 0件� 0円� 1件� 145,000円
� 0件� 0円� 15件� 260,000円

累計

会員 出席 欠席 メーク

第2173回� 49� 35� 14� � 71.43%
第2172回� 49� 29� 20� 11� 81.63%

出席率


